



Absage: Sachranger Jahresausklang 2020

Beitrag

Das Musik Forum Sachrang muss leider das Konzert „Jahresausklang 2020“ am 30.12. coronabedingt absagen. Dennoch plant das Forum mit großem Engagement und starker Hoffnung viele Aktionen für das Neue Jahr mit Meisterkursen, Konzerten und neuen Formaten mit „Text-Vortrag&Musik“ ab Mai 2021. Bis dahin wünscht das Musik Forum allen seinen Freunden und Unterstützern alles Gute und beste Gesundheit im Neuen Jahr.

Bericht: Dieter Häpfner, Vorstandsmitglied Musik Forum Sachrang e.V.

Foto: Hätzelsperger



Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Musikforum Sackring